

マルクス・リーフ通信

5 No. 16

志鬼につぐ合理化斗争の決戦
全斗三重斗争を支援

金一郎の妻、即ち母の事である。

北九州の重工業地帯の心脏とも云ふる地域で、これが同志が志免の労働者の斗争の支援と革命の方針の主な基礎立のため全力をあげてゐるとき、現在、東海製鉄の設立まではひめ、續々大工場が建設されてゐる中京重工業地帯の一員で、わが同志は新しい事業の組織者として、重くお一轍を、資本家、政府万より彼らの手代民同にあたるところへこゝへる。

七月一五日の紀勢線全通にともなう郵便労働者の合理化にたいして、全十三電地区の労働者は斗争に立ち上がりすでに十万台近く郵便士との資本家の「郵政」という秩序に大混乱をひき起そうとしている。

七月一日から物のため斗争へ郵便を「規則通りに」配つて、集配、整理の時間をおそらせ郵便「物」を「めぬ斗争」に入つてゐるのだ。

一五日の全通をキモとなくひかえて、この斗争を同盟が主力あげて支援する二点は、緊急の必要な事である。

現在郵便事業で進んで行ける合理化は、次のやつが二点あります。

① 郵便局（特定局）の電話を電話局へ移す。そこを電話を振っていと人を郵政職員から電気公社員に替すという。ここで全員の組織からはずし、電気ではいつの理由をつけてくるとする。

ほとんど女子が対象で、特定局の電話をはずす市外電次に市内電といふ順でなくす。

② 株式化による労働強化、省切り。保険局の保険管理の機械化。小包整理にコンベアを、配達にスクーターを用ひ。

③ 能率向上。日曜に行くべく休暇をとる様にさせて、日曜の出勤の労働者を半分にし、同じ仕事をこなす。

④ 日通便請負化。郵便運送を日本郵便株式会社で請負わす。これが郵政省の予算不足をあざ笑わすわけだが、これで、実際は小さな仕事が同じ大数の郵便労働者にかかるに至る。

⑤ 集中局制の設置。小包の区分へ行く先別に分けるべき、大きな局一つで集中的にやるようにする。

⑥ 従間便の増設。これが④の請負化と同時にできる。

⑦ 全ての組織の強弱による区分法の決定。たとえば郵政は全員が強いので、集中局を、ここにすると必ず弱いものを全員が弱い名古屋中郵にこと。

が新設される。
ソニイド、当面、一の講義化阻止の斗争に最大の重きをなす、新設講
員会粉碎する」とによつて、兵破口をさり開く裁判を全国三審で行
はせられた。全十三審地区は一年半まで巡回幹部にてて支配された頃に新しく無党派の革命
的筋筋者が執行部に出て斗争体制をかどめ、今年の春までは斗争を不
ち上づ、五月・六月からこの新勢力全国の合理化反対の討論を、津野
便局中心において、五月二二日地区が合理化阻止の斗争を決定、討論
会が二二日・六月二二日に最終的に裁前を決定、十五日の全通まで討論
を行つづけた。集団投票を行はう、相当變更を拒否する、そこで十五日
からの日蓮院には受けたこを拒否するという方針で、七日一日から
物を立本等と集団投票に入つた。

二、現在の配分は、①道内配転となり②労働強化しない③サードステップにはいりません。

三、合理化全体については別に協議する。

四、一の原則で郵政局と日本が協議を実施する。

三重の争争にいたして、三重地区は、一ヶ月以上のつまみ手がけられに近い論争でした。

中井は指今35号で36枚定（時局外寄出の枚数）を結べるによう指今をもとに、六甲十三重の時間外労働を拒否せよとの要求がつよくぐるにいたし、六甲十三重が35号で36枚定（時局外寄出の枚数）を結べることにいた。

これに三重が猛烈に抗議したことだぬ、中井は口頭で、「35号のつまみ手がけられ、三重では拒否せよ」という指令を立てるにいたした。

しかし、そのことは電話で確認されたのに正式に報告されず、三重の抗議の結果、やがて三重封連についての指今35号を6月25日に發してしまった。

全千三里の所仇者、とにかく津支部の労働者は、斗争の本が急進に皆殺意謀を主張はひめ、自らの斗争の意義を考え、その行く道に深い主義を払いはひめている。駄馬大会の討議は生き生きと、新しい創意的占義術が提案され、課長つるこ上げこれまで元気のせかつた所仇者も積極的に参加ははひめている。こなこ、彼らが完全に確信をもつて斗争に立ち上がるうえで最も大いに鼓舞として感ひてしているのは

二人を愛おしく二人を三重におく、という手定めた。全口斗争化についての三重の猛烈なつきあいをぞ、中井は「競争興体が弱い」という理由で斗争権は出でてない。

六日から成、伊勢・松阪で休暇に入り、全県の郵便がマニコムが手取る。この小包がこまつていた。

が、こひら今度の手事が、どうも「中井はヨリタケがかかるか」という趣いの筋書き多くの所伤害がそつており、それは手事が進むほど、そこで、中井の裏情が知れれば知れるほど、伤害者の口から強く呴つている。大審討論の毎回で中井に付ける不値が次第に強くなっていく。

半事の次一曰、津の小包課の上に一人ひとりない労働者—活動家が去向で手をかいた労働者が、組合の要求がないのに出版などしたため、すぐに次一日から大々的書籍販賣が生じてゐる。

郵政省は、この事態に狼狽して係官を率てハケンと、反対を禁じている。

自らの子弟体制を固らの手を固めつゝ、中止を以て滅ぼすがバクロする大
曲を詠来して居る。

斗争の本かで大衆に中止の本質をバクロするかといふ點に於て、斗争の
決定的段階でイニシアチブを中止から奪つることは出来ない。だからこ
のバクロは絶対に必要だ。しかしこのバクロは大衆が斗争の本かでつ
かんと戦力を利用して、斗争意識を高めるためにも対策を取ること
結合して行われなければ、困難な斗争準備、斗争組織の段階では中
止不信は自己の力に付ける不信心に陥り、大衆の斗争意欲を喪失させ
るという困難がある。この困難は、突破せねばならぬ方に困難が居り、
三重の革命的労働者は突破しつゝある。

おさらく斗争のマーケティングを勝利バローーは、中止が取たばけの
あと、中止の指導をめぐってやつくなだらう。

ここで大衆が中止を完全じつかへ、その裏切りをみやがれ、三重の
指導下に中止をおけるかどうかにまでがかかるだらう。

(4) 一日おきの半端で「物」を貰うのが、この間の主な収入である。

(4)

五日、津山市也万全に御便り、八日間は三重以北の海賊
が派遣し、十一日に中浜村西田の浪船が北上船と合流、三重才勝が
交換する。
四志諸君！

よせがや、敷電区送れ、人を送れ、十一町以上二人を送れ、
く安元、三重県伊勢中津野敷局内、全三重地区本部
といひ、金子に仕事かけよ。金子の申込み、三重文庫の本物と申す
のうなあがむ行ひゆせよ。金子の書翰田原内者大結果せよ。
書記局に中京生方委員どもも、三重に川岸指導部をもつて御用ひ
つてこる。